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El presidente de la Junta Central de Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó, Andrés Martínez, exigió ayer al Gobierno central que garantice que «el agua que 
nos llegue sea de calidad», después de haberse comprometido a ello. Y es que denunció que el embalse de San Diego «se está llenado con agua que no tiene 
calidad» porque no se ha depurado, algo que dijeron que se harían construyendo una potabilizadora. 

«Nadie nos puede obligar a regar nuestros cultivos con un agua que no podamos utilizarla por algo muy básico, que es la seguridad alimentaria, y con las 
cosas de comer no se juega» subrayó Martínez, quien alegó que «no podemos usar un agua que no nos de la garantía de que no va a generar problemas». 
Por ello, tildó de «esperpéntico» que se «hayan tirado 400 millones de euros, porque «en estos momentos el trasvase Júcar Vinalopó no vale para nada». 

El representante de los regantes insistió en el «tremendo potencial» de la provincia de Alicante y la necesidad de impulsar la «unión» de todos los alicantinos 
en la «demanda de ese bien tan necesario, como es el agua». También abogó por «una política que genere igualdad entre los territorios» y ha considerado que 
las cuencas españolas han de estar «intercomunicadas» dado que «no tienen que ser un bien privativo de un territorio concreto». 

Martínez advirtió de que «afortunadamente» en España existe «más agua de la que se necesita, lo único que falta es repartirla bien», y para ello ha apostado 
por que «se atiendan primero las necesidades del territorio» que tenga la cuenca y por «repartir los excedentes entre los territorios deficitarios». También 
recordó que el déficit de la cuenca del Segura es de 700 hectómetros cúbicos.
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